

NOTA DE PRENSA

El Cabildo y la Universidad de La Laguna en marcha el Observatorio de ponen Transformación Digital para las entidades de voluntariado

Las empresas públicas Sinpromi e ITER y la Fundación General de la ULL suscribieron hoy (lunes 27) el convenio

27 de enero de 2025. El Cabildo de Tenerife y la Universidad de La Laguna (ULL) ponen en marcha el Observatorio de Transformación Digital, una iniciativa adscrita al programa Tenerife Isla Solidaria que aglutinará recursos de buenas prácticas para que sea utilizado por las entidades de voluntariado de la Isla. El convenio fue suscrito hoy (lunes 27) por la consejera de Acción Social, Águeda Fumero; el consejero de Innovación, Investigación y Desarrollo, Juan José Martínez; y el rector de la ULL, Francisco García y se desarrollará a través de la Sociedad Insular para la Promoción de las Personas con Discapacidad (Sinpromi), el Instituto Tecnológico y de Energías Renovables (ITER) y la Fundación General de la Universidad de La Laguna (FGULL). En el acto también estuvieron presente los consejeros delegados de Sinpromi y el ITER, Adal García y Begoña Ortiz, respectivamente.

Águeda Fumero explica que "Sinpromi realiza el servicio de voluntariado en la isla de Tenerife atribuido al programa Tenerife Isla Solidaria con el objetivo de promover, potenciar y concienciar sobre el voluntariado insular y el tejido asociativo. El programa cuenta con seis ejes estratégicos, entre los que se encuentra el de Transformación Digital. Dicho proyecto, que se denomina 'La Transformación Digital una oportunidad de Desarrollo Social, Sostenibilidad, Resiliencia y Creación de Redes para las Entidades de Voluntariado de la Isla de Tenerife', tiene como objetivo promover la transformación digital de las mismas y la acción voluntaria".

"Dentro de las acciones del proyecto de Transformación Digital destaca la creación del Observatorio de Transformación Digital, que es un recurso que estará disponible para todas las entidades de voluntariado. Para ello aportaremos 25.000 euros desde Sinpromi y contaremos con la colaboración del ITER y de la Universidad de La Laguna para su desarrollo", señala Fumero.

Por su parte, Juan José Martínez indica que "el ITER ha participado intensamente en proyectos de colaboración con Sinpromi sobre el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación en la mejora de la calidad de vida de la sociedad

GABINETE DE PRENSA













NOTA DE PRENSA

con la intención de generar un efecto multiplicador en la labor de apoyo y asistencia de Sinpromi a diferentes colectivos de personas con necesidades especiales o con riesgo de exclusión social. En ese sentido, hemos desarrollado una experiencia piloto de generación de herramientas tecnológicas de apoyo a las entidades del Tercer Sector, denominada 'Programa de Voluntariado en Línea' que ha continuado en el tiempo al objeto de plantear y diseñar el programa de Transformación Digital del Voluntariado de la isla de Tenerife. Con este convenio lo que hacemos es establecer sinergias entre Sinpromi y el ITER y la Universidad de La Laguna para acercar la tecnología a las entidades de voluntariado y que puedan adaptarse a los nuevos tiempos".

El rector de la ULL, Francisco García explica que la Universidad y su Fundación General aportarán el equipo investigador que desarrollará las actividades y dotará del equipamiento informático y del software preciso para el procesamiento y análisis de la información obtenida.

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.









